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炒股真的是劳命伤财，年轻人千万千万别去炒股！

但凡炒股的，这里说的是散户，百分之90都是抱着发一笔横财的想法，真的是大错
特错，中国股市根本就不是价值投资，赤裸裸的一个赌场。

我觉得年轻人最不能去炒股的原因并不是赚钱和和亏钱的问题，最大的问题和最大
的损失就是太费神，正值干事之年，心态却整日伴随K线而波动，心思永远不在工
作上，疲于应付工作。等到几年已过，蓦然回头，发现什么都没有得到，什么都没
有收获，只有日日夜夜的辗转反侧，真的是得不偿失啊。

然而股市就是有这个魔力，让人觉得明天自己买的股票肯定能涨，一定能涨，然而
很多时候并不是这样的，经历短暂的下跌失落后，立马信心倍增，继续觉得自己的
票明天一定能涨。

等到自己的股票跌到一定程度，心灰意冷，决心找一个超跌股票一直放着，删掉软
件再也不看，放着一年两年总能回本，可是人性就是这样的捉摸不定，每当听到热
点，总想着参与一把，看到直线拉伸，总觉得错过了什么，于是继续换股，韭菜的
故事继续。

所以真心的，劝青春年少的各位，少一些小聪明，在股市里的都是真金白银，没必
要做这劳民伤财的事情，好好工作，好好生活，把心思放在家人和工作上，这是对
自己对家人最大的负责。

---------------------------------------分割线--------------------------------------
----------

2020.7.28 好些人私信我，怎么下定决心离开股市，这个事情确实挺难的，和每个
人的处境有关系，不能一概而论，我是这样的。

我前后有两个炒股经验：

第一次：被人带入股市，糊里糊涂的开始炒股，纯粹就是什么都不知道。

印象里有一次，早上10点我朋友发信息让我买中兴通讯，我当时在开会没看到，会
议一直开到下午2点，我看到了信息后立马全仓下单中兴通讯，当时在我眼里就是
，就是股票什么时候下单都是一样的，蠢到家了。

然后就是各种追涨杀跌，资金一步一步被蚕食，偶尔碰巧遇到个涨停或者晚上发利
好，就开始各种幻想明天会不会涨停，半夜激动的睡不着，可往往就是利好兑现，
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第二天惨不忍睹。

大概半年时间，除了K线上涨能让我激动下，其他什么东西都无所谓了，什么工作
什么学习什么社交什么运动，统统都抛弃了。身体可以明显的感觉到和以前运动的
时候有了很大的差距，每天9.15就肯定找理由去厕所或者其他角落看股票，自己也
意识到了继续这样下去肯定不行了，但是侥幸心里是一直在作祟的，让我很难彻底
摆脱股市，就想我之前文章里说的一样。

在年底，当账户资金已经被吞噬了60%之后，在看到其他同领人晋升之后，在看到
小伙伴努力工作之后，我彻底下决心离开股市，毫不犹豫，直接去证券公司销号了
。

第二次：大概过了三个月，彻底没有接触股市。

后来，突然年后第一天大盘跌停，全网都在讨论股市，让我的视野又回到了股市上
，再加上有种病态的心理，反正自己亏钱了，大盘越跌越激动，要死一起死。

以此为一个“契机”，我又开始研究股市了，不过这一次我没有急忙入市，因为我
总结第一阶段的情况，是自己技术不行，再加上心态不行导致的。

我开是暗暗“学习”，慢慢的站在一个旁观者角度，我发现我对股市的理解还可以
，操作上好像没有什么大问题，很多时候模拟的操作基本都是低买高卖了，瞬间自
信心暴涨，我又回来了。

然而，真金白银开始干的时候，一上来就是一闷棍，第一天血亏6个点。旁观者 和
亲历者的角度是不一样的，涉及自身利益的时候，自己的眼光总是有问题的，慢慢
的账户资金又亏了30%，再一次收到严重的打击。

突然，人品好起来了，在众应互联和金健米业上血赚60%，直接从亏损到赚30%，
这时候自己不得了了，开始各种幻想把之前亏的要慢慢赚回来了，开始和别人说说
炒股的经验了，开始打算加仓了。总之膨胀了。

把运气当实力，总是要付出代价的，反正中间的过程就如之前文章说的一样，慢慢
地账户资金又亏损了50%，当然从赚30%到亏损50%这个过程是及其难熬的。加上
自己换了一个工作，对股市已经心灰意冷了，再一次选择了退出，这一次应该是永
远了。

很多人可能会说，我也太韭菜了，事实如此，我也承认我很韭菜。相信和我一样的
人很多，只是和大家分享一下自己的想法和感受。
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赚的时候想赚的更多，觉得自己太牛逼了，亏的时候想着尽快回本，觉得凭我还不
能回本？哈哈哈股市就专治各种不服，不然怎么可能都是亏钱的多。

我觉得大家根本不必理会什么炒股秘籍和炒股经验，这年头真能赚钱早就闷声发大
财了，谁会大发善心来和我们这些素不相干的人来说这些。什么叫不要追涨杀跌？
什么叫要保持平和心态？什么叫K线理论？这些说说谁不会说，主要还是有没有铁
一样的纪律去执行，反正像我们这样的韭菜，我觉得是没有的。所以赚钱的永远都
是那些机构大户，他们那是有策略有打算的。

还是那句话，好好陪家人好好工作是作为一个男人最大的负责，真的真的真的别到
了而立之年、不惑之年、知命之年的时候，回头看除了所谓的炒股理论头头是道，
其他一无所获，这样对不起自己对不起家人。哪怕给你赚了100万，又如何，这些
年的青春付出，值得吗？更别说赚钱是难上加难。

希望大家工作顺利、家人幸福、身体健康。
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